



En 1976, grâce à la publicité, les recettes des radiodiffuseurs privés (radio et télévision) ont été de l'ordre de 506 millions de dollars tandis que celles de Radio-Canada n'ont été que de 58 millions environ, somme que les deniers publics doivent compléter pour que l'exploitation du réseau soit assurée.

Au Canada, la télévision par câble connaît déjà un assez vif succès puisque, grâce à 440 systèmes, elle atteint 30 p. cent de la population. Elle est considérée dans les autres pays comme étant à la pointe du progrès, tant du point de vue du matériel que de la qualité des émissions.

Depuis 1968, l'industrie de la radiodiffusion est régie par le Conseil de la radio-télévision canadienne, organisme indépendant créé en vertu de la *Loi sur la radiodiffusion*.

### ***Journaux et revues***

Le premier journal publié au Canada fut l'hebdomadaire *Halifax Gazette* dont le premier numéro parut le 23 mars 1752, mais c'est à la *Quebec Gazette*, fondée en 1864 et connue aujourd'hui sous le nom de *Chronicle Telegraph*, que revient l'honneur d'être le plus ancien de tous les journaux publiés actuellement en Amérique du Nord.

Sont publiés au Canada : 117 quotidiens, dont très peu paraissent le dimanche, 825 hebdomadaires et 800 revues et périodiques. (104 quotidiens sont de langue anglaise, 13 de langue française. Parmi les autres publications régulières, on en compte 247 qui paraissent dans diverses langues étrangères.)